

Presseinformation

PORR beweist Resilienz bei ESG-Risiken Branchenführend im ESG-Rating von MSCI

Wien, 06.03.2024 - Bereits zum vierten Mal in Folge hat die PORR mit einem „AA“ Rating von MSCI branchenweit einen Spitzenwert erzielt. Mit ihren Leistungen rund um nachhaltige Infrastruktur, Recycling und Altlastensanierung konnte die PORR besonders stark punkten.

„Transparenz ist in der ESG-Berichterstattung essenziell. Wir nehmen als Bauunternehmen unsere Verantwortung ernst und legen unsere Karten auf den Tisch. Umso mehr freut es uns, dass MSCI mit diesem abermaligen „AA“ unsere Führungsposition gegenüber dem globalen Wettbewerb bestätigt“, sagt Karl-Heinz Strauss, CEO der PORR. Im regelmäßigen ESG-Rating misst der Finanzdienstleister MSCI die Resilienz von Unternehmen gegenüber ESG-Risiken. Hierbei werden insbesondere Maßnahmen in den Bereichen „Opportunities in Clean Tech“ sowie „Health & Safety“ und „Governance“ unter die Lupe genommen.

Besonders hervorgehoben hat MSCI den Bereich Corporate Governance und die Bemühungen der PORR in Sachen Ethik und Menschenrechte: Hier verfügt das Bauunternehmen über ein robustes Regelwerk mit detaillierten Richtlinien etwa gegen Korruption und Bestechung und erreicht damit branchenweit den höchsten Punktebereich. Und auch die Maßnahmen rund um Gesundheit und Arbeitssicherheit heben sich gegenüber dem Wettbewerb durch ihre detaillierten Zielvorgaben ab. Auch mit ihrem breiten Leistungsportfolio aus den Bereichen Umwelttechnik und grüne Infrastruktur konnte die PORR in der Kategorie „Opportunities in Clean Tech“ punkten. Diese machten laut MSCI im Untersuchungsjahr 23 % der Umsätze aus - deutlich höher als der Branchendurchschnitt von 13 %. „Die Auszeichnung untermauert, dass wir mit unserer Strategie Green and Lean auf dem richtigen Weg sind“, so Karl-Heinz Strauss.

Foto:



PORR CEO Karl-Heinz Strauss © Astrid Knie



MSCI
ESG RATINGS



MSCI ESG-Badge

Die Presseinformation inklusive hochauflösendem Bildmaterial steht Ihnen im [PORR Newsroom](#) zum Download zur Verfügung.

Über die PORR Group

Innovationskraft für Spitzenleistungen - dafür steht die PORR seit inzwischen über 150 Jahren. Sie ist mit ca. 20.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und einer Produktionsleistung von rund EUR 6,2 Mrd. (Geschäftsjahr 2022) eines der größten österreichischen Bauunternehmen und gehört zu den Top-Playern in Europa. Als Full-Service-Provider bietet die PORR alle Leistungen im Hoch-, Tief- und Infrastrukturbau entlang der gesamten Wertschöpfungskette. Der Fokus liegt auf den Heimmärkten Österreich, Deutschland, Schweiz, Polen, Tschechien, Slowakei und Rumänien. In ausgewählten internationalen Projektmärkten wie in Norwegen, UK und Katar ist die PORR ebenfalls tätig. Die PORR Aktie ist im prime market Segment der Wiener Börse gelistet.

Für Rückfragen kontaktieren Sie bitte:

Melanie Manner
Pressesprecherin
PORR AG
T +43 50 626 5867
comms@porr-group.com

Tamara Weixelbaum
Leitung Group Communications
PORR AG
T +43 50 626 1727
comms@porr-group.com